
 

平成２７年度第２回さぬき市少年育成センター運営委員会 会議要旨（要約） 

 

１ 日 時 平成２８年２月２６日（金）  １５：００～１６：２０ 

２ 場 所 さぬき市津田支所２階 第５・６会議室 

３ 出席者［委 員］土佐清二 木村マチ子 藤田 学 橋本征治 吉田重隆  

上乃昌伸 杉山道代  大森郁代 國方三千代 

山坂 弘  谷 幸夫 

［事務局］安藤教育長  中野生涯学習課長  夏田所長 

土居専門相談員  木村専門相談員  長尾専門補導員 

［傍 聴］ ０名 

４ 議 題  １ 平成２７年度事業報告について 

２ その他 

５ 会議の内容は、次のとおりである。 

発言者 意見概要 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（事務局） 

 

（議 長） 

 

（事務局） 

 

 

（議 長） 

 

ただ今から平成２７年度第２回さぬき市少年育成センター運営委員会を

開会します。開会にあたりまして、本日の会議の出席状況をご報告させて

いただきます。本日の会議の出席者は１１名、欠席者は４名です。欠席者

のうち３名の方が委任状の提出をされております。さぬき市少年育成セン

ター条例施行規則第６条第２項にもとづき過半数の委員のご出席をいただ

いており、会議が成立することをご報告いたします。あわせまして、附属

機関等の委員の構成及び会議の公開に関する指針にもとづき、会議の公

開・傍聴の受付を行っておりましたが、本日の会議の傍聴者はいないこと

をご報告いたします。 

それでは、本日の会の招集者であります運営委員長よりご挨拶申し上げ

ます。 

（委員長あいさつ） 

 さぬき市教育委員会、安藤教育長よりご挨拶をいただきます。 

（教育長あいさつ） 

 それでは、これより議題に移ります。議題（１）について、事務局より

説明お願いします。 

 議題（１）平成２７年度事業報告 

 活動計画の概要と実施状況・・・少年補導、少年相談、 適応指導、地

域連携、環境浄化、広報啓発、研究・研修、運営に関する審議会 

ただいま事務局から項目ごとに説明がありましたが、このことについて

質問等ありましたらお願いします。 

 



（委 員） 

 

（事務局） 

 

 

 

 

（委 員） 

（議 長） 

（委 員） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（議 長） 

 

（委 員） 

 

（委 員） 

（事務局） 

 

 

（委 員） 

（事務局） 

（議 長） 

（事務局） 

 

Ｐ６の少年相談について、昨年度２月・３月の少年相談件数を教えて欲

しい。それと本年度６月内容別相談件数が多い理由について 

昨年度２月・３月の少年相談件数……２月 ３２件 

３月 １２件 

６月の相談件数の増加について、理由については定かではないが新学期に

入り子ども達の抱える悩みが増えてきたのではないかと思われます。解決

ができず６月頃に集中して相談が増加。 

 わかりました。 

 ほかにご質問ございませんか。 

 ３点ほど感じたことについて 

少年相談……『信頼関係・愛情・親子関係・親支援』の啓発に力を注ぎ

たいということですが、家庭教育学級で、育成センター所長さんの講演で

「幼少期からの家庭の大事さ」というお話がありました。保護者の方から

良いお話であったとの声が聴かれた。本年度の標語でスマホに関する標語

が多かったことについて、幼稚園児からの情報であるが、保護者の中にも

夜遅くまでスマホでゲームをしているとのこと。今後『信頼関係・愛情・

親子関係・親支援』啓発の必要性があると感じた。 

地域連携……不審者情報に関することで、不審者情報についてはＦＡＸ

で配信してくれるが、後不審者が判明したとの情報がないのでいつまでも

不安である。 

環境浄化……寒川高校生が毎日清掃をしてくれている。非常に良いこと

であると思っています。あいさつも大きい声でしてくれるのでさわやかな

気持ちになる。 

不審者の判明に関しては、警察の関係となるのでさぬき署生活安全課の

上乃委員さんよりお願いします。 

 香川県警察本部から判明したら連絡があります。まだこちらの方に連絡

がありませんので判明はまだと思います。 

 いじめについて 

 いじめは見ていない所でする。この頃の状況としては陰湿になってきて

いる。いじめの対処療法として、いじめをしない心を育てることを前提に

すすめている。 

 学校にも目安箱があればいいのでは？ 

 悪く利用されると逆になる。 

 それでは議題（２）その他について事務局より説明お願いします。 

 議題（２）その他について補導員アンケート調査結果を事務局より説明、

市に連絡しなければならない事案２点 



 

６ 閉会のあいさつ 

   中野生涯学習課長 

   

 

事務局 

  以上をもちまして、平成２７年度第２回さぬき市少年育成センター運営委員会を 

 終わります。本日はご苦労さまでした。 

 

 

 

 

 

（委 員） 

（事務局） 

 

 

（委 員） 

（事務局） 

（議 長） 

（事務局） 

 

 

 ・長尾郵便局前、長尾支所と小学校の横断歩道にミラーを設置して欲し

い。 

・道路標示（路面）が薄くなって見えにくくなっている。 

アンケートの内容により、子どもの安全のため市生活環境課に連絡 

子どもＳＯＳについて、子どもが駆け込んだという事例はあるか？ 

本年度においてはないが、あることよりない方が良いと感じている。Ｓ

ＯＳの設置場所については各小学校校区で場所を決めている。ＳＯＳにつ

いては、地域と子どもを結ぶ接点になっている。 

中学生・高校生自転車の乗り方、道路の歩き方のマナーについて 

子ども達を頭から叱るのではなく言葉かけをしつつ指導をしている。 

ほかに質問ございませんか。質問なし。 

（事務連絡） 

運営委員選出の文書について及び平成２８年度第１回運営委員会の開催

日の報告 

会議の公開について  

 会議は公開とし、会議開催日１０日前から市ホームページ等で周知した。 

 また、傍聴については、会議開催時間の３０分前から開会まで受付を行

ったが傍聴者はいなかった。 


